

Stadtverwaltung Wittlich

BESCHLUSSVORLAGE



Benennung von Straßen Neuordnung des klassifizierten Straßennetzes zwischen Wittlich und Platten - Abstufung der B 50 (alt) zur Gemeindestraße - Benninghovenstraße - Bernkasteler Straße	Fachbereich: Fachbereich I Sachbearbeitung: Mußweiler, Jan Aktenzeichen: FB I Vorlagennummer: 2018/108 Datum: 11.04.2018
	Berichterstattung: Rm. van der Heyde

TOP	Gremium (Beratungsfolge):	Termin:	Topstatus	Beratung
	Ortsbeirat Wengerohr	24.04.2018	öffentlich	beschließend
3	Bau- und Verkehrsausschuss	15.05.2018	öffentlich	vorberatend
8	Stadtrat	24.05.2018	öffentlich	beschließend

Beschlussvorschlag:

Der Teilabschnitt der B 50 (alt), der von der Ortslage Wengerohr aus kommend bis zum Knotenpunkt zur Dr.-Oetker-Straße führt, wird in „Bernkasteler Straße“ benannt. Der Teilabschnitt der B 50 (alt), der von diesem Knotenpunkt zum großen Kreisverkehrsplatz an der B 50 (neu) führt, wird in „Benninghovenstraße“ benannt.

Begründung/Problembeschreibung:

Im Rahmen der Neuordnung des klassifizierten Straßennetzes zwischen Wittlich und Platten wurde ein Teilabschnitt der B 50 (alt) auf einer Länge von 1,872 Kilometern mit Wirkung zum 1. Januar 2018 zur Gemeindestraße der Stadt Wittlich abgestuft. Die Allgemeinverfügung ist seit dem 2. Februar 2018 rechtskräftig.

Die Firma Benninghoven GmbH & Co. KG beantragt mit Schreiben vom 23. März 2018, dass ein Teilabschnitt dieser Gemeindestraße, an dem auch die neue Werkszufahrt liegt, in „Benninghovenstraße“ benannt wird.

Es wird daher vorgeschlagen, dass die bisherige Streckenführung der B 50 (alt), die Innerorts bereits in Bernkasteler Straße benannt ist, bis zu dem bisherigen Knotenpunkt B 50 (alt) / Dr.-Oetker-Straße, ebenfalls in „Bernkasteler Straße“ benannt wird (blaue Markierung). Der Teilabschnitt der B 50 (alt), der von dem bisherigen Knotenpunkt B 50 (alt) / Dr.-Oetker-Straße bis zu dem großen Kreisverkehrsplatz an der B 50 (neu) führt, wird in „Benninghovenstraße“ benannt (rote Markierung). Der Streckenabschnitt der Dr.-Oetker-Straße bleibt von den Benennungen unberührt.

Die Straßennamen wurden nach den Vorgaben des DUDENS entsprechend angepasst.

Vor der entsprechenden Beschlussfassung durch den Stadtrat ist das Einvernehmen mit dem Ortsbeirat Wengerohr herzustellen.

Joachim Rodenkirch
Bürgermeister

Anlage:
Übersichtsplan